

**PERANAN SISTEM PENGENDALIAN INTERN PEMBERIAN KREDIT  
DALAM MENURUNKAN *NON PERFORMING LOAN* (NPL)  
(Studi pada Koperasi Karyawan Linggayuda BRI Ciamis )**

**ABSTRAK**

**Neli Siti Sundari, 3403150273  
Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis  
Email: [nelisitisundari@gmail.com](mailto:nelisitisundari@gmail.com)**

Penelitian ini difokuskan pada Peranan Sistem Pengendalian Intern Pemberian Kredit Dalam Menurunkan *Non Performing Loan* (Studi pada Koperasi Karyawan Linggayuda BRI Ciamis). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana sistem pengendalian intern pemberian kredit pada Koperasi Karyawan Linggyuda BRI Ciamis?; 2) Bagaimana *Non Performing Loan* pada Koperasi Karyawan Linggyuda BRI Ciamis?; 3) Bagaimana peranan sistem pengendalian intern pemberian kredit dalam menurunkan *Non Performing Loan* di Koperasi Karyawan Linggyuda BRI Ciamis;.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1) Sistem pengendalian intern pemberian kredit pada Koperasi Karyawan Linggayuda BRI Ciamis; 2) *Non Performing Loan* pada Koperasi Karyawan Linggayuda BRI Ciamis; 3) Peranan sistem pengendalian intern pemberian kredit dalam menurunkan *Non Performing Loan*.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan analisis deskriptif kuantitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan melalui penelitian lapangan yang terdiri dari wawancara observasi dan dokumentasi, dan penelitian kepustakaan.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa sistem pengendalian intern pemberian kredit berperan dalam menurunkan *Non Performing Loan* pada Koperasi Karyawan Linggyuda BRI Ciamis. Hal ini dilihat dalam *Non Performing Loan* pada Koperasi Karyawan Linggyuda BRI Ciamis.

Diharapkan Koperasi Karyawan Linggayuda BRI Ciamis dapat meningkatkan dan mengoptimalkan dalam segi identifikasi risiko, sehingga akan menurunkan *Non Performing Loan* pada Koperasi Karyawan Linggyuda BRI Ciamis.

**Kata Kunci : Sistem Pengendalian Intern dan *Non Performing Loan* (NPL)**